

LA FONDATION CASTORAMA RENOUVELLE SON PARTENARIAT AVEC LES COMPAGNONS BÂTISSEURS POUR LUTTER CONTRE LE MAL-LOGEMENT

La Fondation Castorama renouvelle son soutien à l'association des Compagnons Bâisseurs pour venir en aide aux personnes confrontées à des problèmes de mal-logement. Après 18 premiers mois de collaboration réussie, les initiatives communes vont se poursuivre afin d'aider davantage de personnes en difficulté.

Depuis janvier 2021, la Fondation Castorama soutient les projets menés par les Compagnons Bâisseurs, notamment au travers du déploiement des Bricobus. Ces bus aménagés permettent aux membres de l'association de sillonner les routes pour se rendre auprès de personnes fragiles, propriétaires ou locataires, qui ont besoin d'aide pour améliorer leur habitat. Ces rencontres permettent d'offrir des conseils et des cours de bricolage gratuits. Il s'agit d'un véritable vecteur de lien social pour lutter contre l'isolement dans les territoires, faisant écho aux valeurs de la Fondation Castorama.

Le soutien de la Fondation Castorama a permis d'aider plus de 2400 personnes en 2021, grâce à un soutien financier mais aussi des dons de produits et du mécénat de compétences. Les collaborateurs de Castorama ont en effet pu s'impliquer localement et apporter leur aide sur des chantiers organisés à proximité de leurs magasins.

Avec la mise en circulation de 10 bus supplémentaires, portant le nombre de Bricobus à 29 véhicules, la Fondation Castorama et les Compagnons Bâisseurs ambitionnent d'aider davantage de personnes dans les mois à venir.

Le renouvellement du partenariat s'est tenu ce jeudi 15 septembre au Castorama des Clayes-sous-Bois, en présence de :

- Franck Moreno, directeur d'enseigne de Castorama France et président de la Fondation Castorama,
- Suzanne de Cheveigne, présidente de l'association nationale des Compagnons Bâisseurs,
- Fanny Rochart, responsable de l'engagement solidaire chez Castorama et déléguée générale de la Fondation,
- Anne-Laure Darrasse, directrice de la communication et du mécénat pour les Compagnons Bâisseurs,
- les directeurs régionaux Castorama,
- les collaborateurs du magasin Castorama des Clayes-sous-Bois.

« Nous sommes très fiers de prolonger notre partenariat avec les Compagnons Bâisseurs et de soutenir des personnes qui souffrent de mal-logement. Je remercie les collègues de Castorama qui s'impliquent et portent les valeurs de solidarité et d'engagement au-delà de nos magasins » indique Franck Moreno, directeur de l'enseigne Castorama France et président de la Fondation Castorama.

A propos de Castorama

Castorama est une enseigne du groupe Kingfisher, entreprise internationale de bricolage et d'amélioration de la maison avec plus de 12 000 collaborateurs et 92 magasins en France. Changer nous fait avancer. Notre vision du changement est au cœur de notre engagement : faire de chaque changement de la vie une opportunité pour rendre la vie meilleure. Nous accompagnons les Français de manière positive et responsable dans leur vie changeante. Nous les aidons à vivre mieux et avancer vers un habitat plus sain et durable. Pour plus d'information, www.castorama.fr

